

てくれているんだと、泣きそうなくらい感じました。

それほどの大怪我だと、相当きつかったのではないですか。

やった瞬間に「もうサッカーできないかもな」と思っくらい自分の体じゃなくて、手術して退院する時も、左足と比べて見た目が凄く細くて、「ボールを蹴っても元のようには戻らないのかな」とずっと思っていました。でもその気持ちを抑えて、「大丈夫、やれるようになる」と自分を励ましているもう一方の自分がいて、「ボジティブに考えてトレーニングしろ、自分を追い込め」と思ってやっていくけど、「もう無理だろ」という自分がまたいて、その繰り返しで苦しかったですね。

プロ生活の中で、それが1番の挫折なのではないですか。

怪我という面ではそうですね。ただ人間関係がうまくいかなかったり、自分を認めてくれる上司だったり、そうじゃなかったりというのが一般社会と一緒で、選手としてどうもない能力を誇って、いれれば誰か監督でも試合に出れるけど、やっぱり監督もそれだけで考えが通じ、そういう中で試合に出続けるのは難しいことです。たまにはぶつかってもありますし、じゃあ駄目だねって、監督も言ったこともあります。自分自身のことは、私が1番大きいけど、挫折ではない。挫折と思うところは、いけなかった練習ではないけど、それを乗り越えたらもうひと回り大きくなれると思っただけです。

他に印象に残っているエピソードはありますか。

01年の残留争いの戦い、エジモンが来たのはおもしろかったです。今までは色んな選手とやってきたけど、エジモンだけ見たら、やっぱりエジモンが1番つまがったですね。あとは去年チームをJ2に落としてしまったこと、天皇杯で優勝したのがアルディージャ、という思い出がいろいろあります。中まで指揮に出ることも、最後

の2、3年間は特に中身が濃かったです。

大宮は暖かいチーム

では次に今季からプレーする大宮でのことを伺っていききたいのですが、まずどのような経緯で大宮へ移籍することになったのですか。

何チームかオファーがある中で、大宮が1番熱心に誘ってくれたのが決め手ですね。地元だし（小林選手は旧大宮市隣の旧与野市出身）、高校の時から地元を離れていたもので、いつかは地元のチームでやって恩返ししたいという気持ちもありました。大宮は残留争いで勝ち残って、このタイミングで行くのがベストなのかなと。本当はヴェルディで優勝争いができれば1番良かったけど、自分のことを必要としてくれて、まだ体が動くうちに大宮のためにやりたいと思いましたが、あとは知っている先輩も多かったし、サクさん（桜井直人）に「一緒にやろうぜ」と言われたのも凄く大きかったです。

大宮の印象をどう持ちましたか。大宮のカラーとして「暖かいな」というのを感じました。ヴェルディは若い奴、特に下部組織から入ってきた奴なんかは、下がアツいんですけど、大宮は仲が良いというのが自分の印象です。それは良い部分でもあり、時々マイナスに作用することもあるんですけど、こういう部分をプラスにして「1番格好いい残留してきたと思いますね。」

大宮には来季V時代と同じく32番ですが、これは理由はありますか。

先ほど1番という選手でエジモンど名前を挙げましたけど、彼は残留争いしている時にヴェルディに来たんですけど、36番で残留することが決まった時に、彼は「7番がいいんじゃないか」と言ったらしく、（笑）「チームは17やあ7番着ける」

と、それで僕の契約の時になって、「何番がいい？」と聞かれて、「もちろん7番で」と言いました。当時7番は僕で、2年間着けて愛着もあつたんですが、「7番はないんだよね」と言われて、「えっ、ないって何ですか」と聞いて、「いやエジモンが」と言うので、試しに僕も、俺も7番じゃなきゃやらないです。って言ったんだけど（笑）、様子見たら「どっか行け」と言われそう感じたので、「じゃあ1番デカイ番号でいいです」と言っただけです。チームは14番あたりを着けさせたかったみたいですけど、自分自身もプライドがあつたし、試合に出てチームに貢献して残留したという自負もあつたので、悔しくて、それで当時1番大きい番号だったのが32番だったんです。だから大宮に来た時も「32番が空いていればください」と言いました。そういう意味でもエジモンは凄く影響がありました。

意識するチーム、選手はいますか。高校の同級生だった戸田（和幸）氏、あとは大学選抜ですと一緒だった坂本（将貴）氏、佐伯（直哉）氏、福岡（あたり）氏、プロに入る前から一緒にやってきたので意識しますね。あとはヴェルディですと一緒だった選手がいるチームは気になります。試合になったら気合が入ります。セレッソの山田卓也とかマリノスの平野（孝）とかヴァンフォーレの林健太郎とか、大宮で仲の良い選手は誰ですか。

斉藤雅人君（97年度卒）が1番仲がいいかな。大宮の駒大出身選手で独身が僕ら2人なんですけど、例えば飲みに行くってなっても、既婚者は誘いにくいじゃないですか。だから自然と仲良くなったと思う。そもそもマサさんと大学の時から仲が良かったので、僕がヴェルディの時も普通に会ったりしてましたね。

オフの日は何をやって過しているのですか。
1日タラタラ過しています。特に何

PROFILE

こばやし・よしゆき / 1978年1月27日 埼玉県生まれ。178㎝、71㎏。大宮FC - 桐蔭学園高 駒澤大 東京ヴェルディ 1969 大宮アルディージャ。MF。
大学1年次から背番号10を付け数々のタイトル獲得に貢献。99年1stステージ第1節でJデビュー、初ゴールを決めた。



OMIYA ARDIJA



KOBAYASHI YOSHIYUKI SPECIAL INTERVIEW